

Rückblick

Wo fangen wir an, es ist immer was los in unserem Haus.

Vereinte Kräfte bauen zum Tag der offenen Tür den Demenzparcour auf, es ist für die Betreuung der Kinder sowie für das leibliche Wohl gesorgt.



Es war ein sehr heißer Sonntag, jedoch möchten wir uns vorerst bei den Mitarbeitern und Helfern beim Aufbau des Demenzparcour herzlich bedanken, durch die gemeinsame Stärke wurde diese Intension zum Erfolg.

Das Interesse der Besucher war groß, zu erleben und erspüren, wie fühlt sich der Mensch, gefangen in seiner Demenz und wie lebt er damit. Auch für uns als Mitarbeiter, war es an den verschiedenen Stationen eine berührende Erfahrung wie sich „Demenz“ anfühlt, ja sogar waren es sehr einschneidende Momente.

Bewohner- innen in unserem Gerontobereich gestalten unter Anleitung die Sommerdekoration.



Was man früher hat gelernt, bleibt in ewiger Erinnerung.
Ja und bevor wir anderen etwas servieren muss man erst probieren.



Sturzprophylaxe, Gymnastik und Abschlusspiel mit kindlicher Begleitung



- GELATO -

Ein wunderschönes Thema „Eine Reise durch Italien, eine Filmreihe mit allen bekannten Sehenswürdigkeiten und Landschaften, hat uns an diesem Nachmittag begleitet. Natürlich durften hier Bestellungen der verschiedensten Eisbecher

aufgegeben und verzehrt werden.

